

# Evidencias

EDITADO POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN DE FONCODES

Cusco



## Cultivo de fresas en fitotoldo

Sonia y sus familia viven en una zona rural de Chocacayhua (distrito de Quehue, provincia de Canas), a más de 3500 msnm. A pesar de la altitud, levantaron un fitotoldo, emprendimiento donde cultivan fresas con la asistencia técnica del proyecto Haku Wiñay de Foncodes. La sequía que afectan la región durante más de 2 años dificulta el acceso para el riego, afectando la producción. ¿Cómo consolidar su negocio en el mercado? En colaboración con el proyecto Andes Resilientes, están desarrollando estrategias de adaptación al cambio climático para la agricultura familiar.

Ayacucho



## Mejora de las viviendas saludables con tecnologías productivas

Los resultados de la implementación de las tecnologías productivas del proyecto Haku Wiñay fueron mostradas durante el II Concurso de Viviendas Saludables, organizado por Foncodes. Participaron familias usuarias del Núcleo Ejecutor Central -NEC Saurama 1 (provincia de Vilcas Huamán), fue un despliegue de esfuerzo y creatividad en la mejora de sus hogares. Cultivo de hortalizas en fitotoldos, crianza de cuyes, cocinas mejoradas y otras tecnologías fueron mostradas como parte de la implementación de tecnologías productivas.

## Entregan rastrillos para mejorar los procesos en cultivo de hortalizas

El proyecto Haku Wiñay hizo entrega de rastrillos a los hogares usuarios del NEC Amantani (la mayor isla del Lago Titicaca), para mejorar los procesos de preparación de sustratos para cultivo de hortalizas. En el NEC Amantani Haku Wiñay trabaja en 4 proyectos productivos y atiende a 820 familias usuarias con una inversión de 4.9 millones de soles. En la región Puno, proyectos productivos se interviene en comunidades de las provincias de Carabaya, El Collao, Huancané, Lampa, Puno, Chucuito, Melgar, Moho y San Antonio de Putina, atendiendo a 9499 hogares.

Puno



Apurímac



## Feria de oportunidades y vivienda saludable

Foncodes organizó la "Primera Feria de Emprendimientos Rurales Inclusivos del proyecto Haku Wiñay-NEC Chaccrampa 2024", para fomentar oportunidades de negocios en los usuarios del proyecto Haku Wiñay, también se premió a los ganadores del Concurso Vivienda Saludable. Foncodes con los proyectos productivos interviene en el distrito de Chaccrampa (provincia de Andahuaylas). A nivel de la región Apurímac, están en ejecución 34 proyectos productivos con una inversión de 42.5 millones de soles, para 7,099 familias usuarias.



"Ética en acción, corrupción sin opción".



**Código de Ética y Conducta del Midis y sus Programas Sociales**

RESOLUCIÓN MINISTERIAL N° 215-2020-MIDIS

## Sirviendo con eficiencia, eficacia y efectividad

Nos aseguramos de que nuestra labor coadyuve directamente en el logro de los objetivos trazados (eficacia), de tal manera que tenga el mayor impacto positivo en la sociedad haciendo un uso adecuado de los recursos disponibles.

**Ejemplos de conductas adecuadas:**

- Comunicar de forma adecuada el funcionamiento, misión y visión de nuestra institución, los principios que deben guiar nuestra actuación para alcanzar los objetivos y metas propuestos.
- Planificar adecuadamente las actividades laborales, evitando sobrecargar de forma ineficiente el trabajo, a excepción de aquellas que, por su naturaleza, no pueden ser previstas.
- Cumplir de manera puntual e idónea con las funciones bajo nuestra responsabilidad.



PERÚ

Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social

FONCODES  
Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social



BICENTENARIO PERÚ 2024